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— ASSISI —

S
I PARLA a sproposito del teleriscalda-
mento, per il quale in questi giorni so-
no iniziati i lavori a S. Maria degli An-

geli. Lo sostiene il vicesindaco Giorgio Bar-
tolini, che interviene sulla questione per
evidenziare che l’iniziativa è dei privati e
non del Comune, che invece ne avrà benefi-
ci finanziari senza costi per le famiglie.
Smentisce la tesi della «Mongolfiera» (sigla
dell’opposizione in Consiglio comunale) se-
condo la quale l’introito per
il Comune sarebbe un aggra-
vio per le famiglie.
Bartolini ricorda che il nuo-
vo impianto di teleriscalda-
mento utilizzerà il metano
per il riscaldamento dell’ac-
qua e la produzione
dell’energia elettrica, fruendo dell’incenti-
vo con contributi a fondo perduto previsti
da legge statale.
Il soggetto attuatore è un imprenditore che
ha avuto la concessione dalla Provincia di
Perugia. Il termine dei lavori, iniziati a lu-
glio, è previsto entro dicembre, «salvo i ri-
pristini che verranno terminati entro feb-
braio 2009».
Il Comune, sulla base del regolamento, ot-
terrà un introito annuo stimato in 90mila
euro, calcolati sulla vendita all’Enel
dell’energia elettrica prodotta dall’impresa
attuatrice.

«NON E’ UN AGGRAVIO — spiega Bar-

tolini — in quanto il prezzo di vendita
dell’energia elettrica prodotta dall’attuato-
re e venduta all’Enel è stabilito dall’Autori-
tà d’Ambito a livello nazionale». Il benefi-
cio per le casse comunali è una riduzione di
utile per l’attuatore che gode di contributi
statali.

«E’ GIUSTO che sia così, sostiene il vice-
sindaco, perché l’introito del Comune è un
contributo alla ‘ecosostenibilità’, con cui si

potrà intervenire per limitare
il disagio che subiscono i cit-
tadini durante i lavori».
Il contributo, vincolato ad in-
terventi di manutenzioni e
miglioramento ambientale
da parte del Comune, non in-
ciderà sulle tasche dei cittadi-

ni. Il contributo stesso, inoltre, non graverà
sull’utenza familiare, ma solo sull’energia
elettrica prodotta dalle grandi utenze-im-
prese.
L’intervento di cui Bartolini è orgoglioso
segue un metodo che ha già dato risultati
importanti.

«SI TRATTA — conclude il vicesindaco
— dell’ennesimo esempio da parte del Co-
mune di Assisi di ricercare risorse fuori dal-
le tasche dei cittadini. Il teleriscaldamento
arriva dopo gli affitti dei locali per telefonia
mobile, gli introiti dai parcheggi, i ‘project
financing’ e altri interventi attuati nel cor-
so degli ultimi dieci anni».

m.s.

Teleriscaldamento
«Benefici, non costi»
Bartolini replica sul progetto-metano

NACQUE 28 anni fa, su
iniziativa del Comune,
come rassegna itinerante
delle due bande musicali
presenti in città.
Oggi, a distanza di tanto
tempo, «Musica Città» di
Pantalla non solo resiste
alla concorrenza delle
numerosissime e
concomitanti sagre
limitrofe, ma è in grado
di presentarsi ogni anno
in una veste rinnovata.
La nuova edizione, in
corso di svolgimento fino
a domenica prossima,
può vantare un più
funzionale utilizzo degli
spazi, certamente ampi,
adiacenti i campi
sportivi, in grado di
soddisfare le esigenze di
tutti, piccoli e grandi,
giovani e meno giovani.
Completamente
rinnovato il «disco pub»
all’aperto, grazie anche a
confortevoli poltroncine
prestate per l’occasione
da un privato, ogni sera i
più sportivi possono
assistere alla «Gabbia»,
torneo di calcio 3 contro
3, autentica novità di
quest’anno, e tutti
degustare alcune
specialità gastronomiche
ed ascoltare le maggiori
orchestre di musica
liscio, senza trascurare
una piccola sosta
all’«angolo del goloso».

PER I PIU’ PICCOLI, i
cavalli: messi a
disposizione dalla
scuderia Baccarelli.
«Baby dance» alle 22,30 e
il parco giochi nuovo di
zecca, installato appena
qualche mese fa
dall’amministrazione
comunale in questa ed in
altre due frazioni del
Comune.

Susi Felceti

DOPO 45 ANNI di governo della sini-
stra potrebbe toccare alla destra guidare
il Comune dal 2009. Una possibilità,
non solo un’ipotesi che il centrodestra
intende rendere concreta annunciando
per settembre gli «Stati Generali» in vi-
sta delle elezioni amministrative della
prossima primavera. Il Popolo della Li-
bertà è ancora un progetto ‘in cammino’
come evidenzia il coordinatore comuna-
le di Forza Italia Francesco Fratellini,
che preannuncia una conferenza pro-
grammatica del Pdl sul futuro di Bastia.
«Nei prossimi giorni — spiega — inizie-
ranno le riunioni per preparare una gran-
de serata in cui la nostra parte politica
renderà note le priorità di governo che

saranno i punti principali su cui si dovrà
concentrare l’azione della futura maggio-
ranza e del futuro governo che dovrà am-
ministrare la città in caso
di vittoria alle prossime
elezioni». Saranno invita-
ti i cittadini, le forze politi-
che, le associazioni di cate-
goria e cittadine che vor-
ranno dare suggerimenti e
contributi per la versione
definitiva del programma
di coalizione e del candidato sindaco. «Il
nostro — sottolinea il coordinatore di Fi
— sarà un percorso lineare e chiaro che
permetterà ai cittadini di capire le cose
che intendiamo fare per il bene della cit-

tà». Il confronto non riguarderà la sparti-
zione del potere, ma la proposta per un
modo nuovo di amministrare che il cen-

trodestra si sente in condi-
zione di mettere in prati-
ca ‘per il rilancio della cit-
tà’.

«VOGLIAMO rilanciare
Bastia — conclude Fratel-
lini — per riportarla al
ruolo che le compete nel

panorama regionale. Un percorso che è
stato in costante ascesa nel secolo passa-
to, ma che si è inceppato negli ultimi die-
ci anni».
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T O D I

‘Musica Città’
La rassegna
cambia pelle

TODI

L’idea di ‘Un ponte sul Tevere’
Piccoli passi verso il Parco

UN TIRA E MOLLA che dura da due settimane, rendendo caldi-
ssimo il Ferragosto della politica bastiola. Ieri pomeriggio il sinda-
co Francesco Lombardi con una lunga dichiarazione pubblica sul
portale del Comune ‘Bastianotizie’ rende ufficiale ciò che in vari
modi aveva annunciato: non ripresenterà la sua candidatura a sin-
daco di Bastia, chiudendo l’esperienza con il primo mandato am-
ministrativo. C’è bisogno di innovare, spiega Lombardi, «ritenen-
do importante fare un passo indietro per consentire ad energie
più fresche di misurarsi con questa esperienza attraverso una pre-
ventiva legittimazione che solo le primarie possono e debbono da-
re».

PRENDE corpo il Progetto d’autore «Un ponte sul Tevere»,
finalizzato alla valorizzazione del bacino idrografico del fiume e alla
sua crescita economica, culturale e turistica. Gli indirizzi emersi nel
corso di un convegno tenutosi al Centro Turistico Sportivo di
Salviano sono stati inviati alle istituzioni, Regione Umbria e
Province in particolare. Tra gli indirizzi emersi, evidenziati dal
presidente del Parco Isauro Grasselli, c’è l’obiettivo, ambizioso, di
creare un Parco interregionale del Tevere dalla sorgente alla foce.
Sono imminenti i lavori per la pista ciclopedonale del fiume da San
Giustino a Deruta, fino ad arrivare a Todi, ed è stato realizzato un
lavoro sul fiume, un progetto da arricchire in vari passaggi, le cui
proposte saranno presentate entro fine anno ad un ‘Tiber Day’.

VINCERE
Per la prima volta
la parola d’ordine
non suona a vuoto
per l’opposizione

CIRCUITO
Contributi statali

al produttore privato
e introiti per il Comune

«Nessun aggravio»

Bastia, Fi lancia gli «Stati Generali» del centrodestra a settembre

GAS
Enel destinataria
dell’energia
elettrica prodotta

BASTIA

Lombardi allo scoperto
«Non mi ricandiderò»


